



若手ドライバー活躍中

中山観光自動車 若手運転士・柴田一成さんが8月8日に茨城新聞に搭載されました。

当社の若手運転士・柴田一成さんは2024年に中山観光自動車の仲間入りをしてから、数えきれないほどのお客様を安全に、そして心地よく旅先へとお送りしてきました。

前職はトラックドライバー

「荷物ではなく、人を運ぶ仕事がしたい」という想いから、バス運転士の道へ…

旅の途中で出会う四季折々の風景、目的地で降車される時

お客様からの「ありがとう」「楽しかったよ」という笑顔・

それが柴田さんの何よりの原動力です

若手にも活躍の場が多く、研修や資格取得のサポートも充実
お客様の心に残る、「安心の旅」をこれからも届けてまいります

次にこのハンドルの先で出会うのは、あなたかもしれません。



憧れのハンドルを握って未来への一歩

8月23日(土)、茨城県バス協会主催・バス運転体験＆会社説明会が水戸市のトラック総合会館で開催されました。

県内外からバス初心者・男女38名が参加。

普段は座れない運転席から、バスの魅力を体験(o^-^o)コト闪闪



茨城県協会の会員9社による
合同会社説明会も開かれ
採用担当者が採用条件など
参加者の質問に答える場面も